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FS 01 Rechts- und Wirtschaftswissenschaften: Alicia Neumann, Daniela Kirschner, Julia Hofmann, Jesco Stumpe
FS 02 Gesellschafts- und Geschichtswissenschaften: Levi Swientek, Robert Kaula
FB 03 Humanwissenschaften:
FS Pädagogik: -
FS Psychologie und Cognitive Science: Luca Kubinek, Anna Riegelmann
FS Lehramt an Gymnasien: Franziska Maria Heid, Richard Schiemann
FS Sport: Lasse malpricht, Daniel Lehmann

FS 04 Mathe: Annika Wolf, Kate Friedrich
FS 05 Physik: Christopher Rodriguez Weber, Felix Farsch, Kevin Reining
FS 07 Chemie: -
FS 10 Biologie: -
FB 11 Material- und Geowissenschaften:
FS Materialwissenschaften: Jan Uhle, Jan Dünkel
FS Angewandte Geowissenschaften: Nico Schönleber

FS 13 Bau- und Umweltingenieurwissenschaften: Jana Schönig, Emil Rauch, Carlo Braulke
FS 15 Architektur: Anja Bähr, Anna Kaluza
FS 16 Maschinenbau: Chris Drew, Daniel Burgos, Sotiris Giovannis
FB 18 Elektrotechnik:
FS ETiT: Daniel Stumpf
FS iST: Lucas Stauder, Julius Balzer
FS MedTec: Philip North

FS 20 Informatik: Jonathan Müller, Daniel Simon, Frank Nelles, Pia Grimmer, Alex Lucas
FS Computational Engineering: Eike Rehwald, Carsten Wesp, Denis Andrić
FS Lehramt an beruflichen Schulen: Marc Ohlemacher
FS Mechatronik: Denis L
Beratend AStA: Katrin Katzenmeier, Gabriel Drexler, Simon Hock, Svenja Kernig
Beratend Senat: -
E-Learning Beirat: -
Gäste: Tobias Huber (FACHWERK), Kristin Sieverdingbeck, Zoe Nicolai
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Genehmigung von Protokollen

• Protokoll vom 28.02.23: angenommen (25 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen)

Wichtiges aus den Fachschaften

• FS 01 Rechts- und Wirtschaftswissenschaften: Die BuFaK Wiwi1 findet nächste Woche in Darmstadt statt. Die
Orientierungswoche lief soweit ganz gut.

• FS 02 Gesellschafts- und Geschichtswissenschaften: Das Dekanat hat eine “studentische Vollversammlung” ausge-
richtet, was sie aber eigentlich nicht kann. Es sollte um die Steigerung der Attraktivität der Studiengänge durch die
Reakkreditierung gehen. Das ganze war nicht sinnvoll mit der Fachschaft abgesprochen und wurde entsprechend
auch nicht beworben. Am Ende waren 15 Personen da.

• FB 03 Humanwissenschaften:
– FS Pädagogik: -
– FS Psych/CogSci: Orientierungswoche lief gut. Die Fachschaft hat einiges an Zulauf bekommen.
– FS LaB: -
– FS Sport: -

• FS 04 Mathe: Bald findet die KoMa 2 statt, falls ihr Lust habt zu helfen meldet euch gerne. Die Orientierungswoche
war gut.

• FS 05 Physik: OWO hat stattgefunden; Es gab Probleme mit Übergriffen in externen Chatgruppen. Morgen geht’s
auf ZaPF 3.

• FS 07 Chemie: -
• FS 10 Biologie: -
• FB 11 Material- und Geowissenschaften:

– FS Materialwissenschaft: Orientierungswoche lief gut. Es ist heute sogar ein Ersti hier4.
– FS Angewandte Geowissenschaften: -

• FS 13 Bau- und Umweltingenieurwissenschaften: Orientierungswoche war bombastisch5

• FS 15 Architektur: -
• FS 16 Maschinenbau: Orientierungswoche lief gut.
• FS 18 Elektrotechnik : Party was super und ging ewig :); Meet the board hat stattgefunden. War eigentlich ganz
cool, mal schauen was daraus noch entsteht. Diverse Studierenden haben an ihre stud-Mail eine E-Mail von einer
Organisation namens “Campus Athene” bekommen. Darin wird eine App geworben. Das ganze sieht sehr offiziell
aus und ist nicht unbedingt vertrauenswürdig.

1BundesfachschaftenkonferenzWirtschaftswissenschaften
2Konferenz der deutschsprachigen Mathematikfachschaften
3Zusammenkunft aller PhysikFachschaften
4um Pizza zu Essen [Anm.d.Prot.]
5Sie haben aber nichts in die Luft gejagt [Anm.d.Prot.]
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• FS 20 Informatik: OPhase6

• FS LaG: Für Studierende der LaG Studiengänge ist ab sofort das ZfL7. Es haben sich wohl Personen im Namen der
Fachschaft beim Präsidium über das Staatsexamen beschwert. Die Fachschaft kennt diese Personen nicht. Es gibt
dazu jetzt Gespräche.

• FS CE: -
• FS MEC: Siehe FS 18

Wichtiges aus den Gremien

StuPa

Es wurde eine Strukturänderung des AStA Vorstands beschlossen. Es wurde ein weiteres Personalreferat beschlossen, in
welches anschließend Liv Jacoby (FACHWERK) gewählt wurde. Sie wird dabei bis Ende Januar eingearbeitet, da am
31.1. Dennis Tritsky als Personalreferent ausscheidet.
Außerdem wurde dem Antrag der LaG auf Gründung einer eigenen Fachschaft in erster Abstimmung zugestimmt.
Am 2.11. soll es eine Sondersitzung geben. Diese dient der Erhöhung des Semesterbeitrags, denn der RMV erhöht seinen
Beitragssatz und wir müssen entsprechend nachziehen, alles andere käme einer Kündigung des Vertrages gleich.

Senat

Hat nicht stattgefunden.8

UV

• Wir müssen weiterhin Energie sparen, Büros dürfen auf 20 Grad, Hallen auf 17 Grad geheizt werden. Es ist aktuell
nicht mit Unterstützung durch das Land zu rechnen.

• Hochschulrat fordert auf, mehr Frauen zu berufen, denn "Qualität ist nicht ausschlißlich männlich."
• Senat wurde gewählt. Studentische Vertreter*innen: Svenja Kernig, Moritz Stockmar, Carsten Becker, Katrin
Katzenmeier

• Studi-Zahlen sind ein wenig gestiegen im Vergleich zu letztem Jahr
• Der neuer Kanzler wurde begrüßt

AStA

Es wird aktuell ein neuer Haushalt erstellt. Dabei wird auch überlegt, wie der Fachschaftentopf am besten untergebracht
wird, sodass idealerweise in Zukunft mehr Geld da ist.

inQM

Systemreakkreditierung geht bald in den Akkreditierungsrat.

6Orientierungsphase. Die Informatik ist komisch ♡
7Zentrum für Lehrkräftebildung
8Näches mal :)
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SL

Hat nicht stattgefunden.9

HRZ AG

• In Zukunft soll es “für alle” an der Uni Jupyter Notebooks geben.
• 2-Faktor-Authentifizierung für TU-ID. Diese ist wohl sehr aggresiv und man wird ständig ausgeloggt.
• Die Telefone werden langsam abgestellt. Das ist für manche Fachschaften doof, nach Absprache mit Leitung dürfen
wir sie aber behalten.

• Es soll im HRZ-Support eine weitere Zwischenebene geben. Das ganze wird in Zukunft angekündigt.
• Es gibt wohl lustige Probleme mit der Synchronisierung von W-LAN Zugriffen über iCloud. Darüber gab es
kommunikation mit Admins. https://www.hrz.tu-darmstadt.de/hrz_aktuelles/news_details_
154688.en.jsp

zQSL

Es gab diese und letzteWoche eine Sitzung. Der Inhalt ist offensichtlich geheim. Es wurde ca. doppelt so viel Geld beantragt
wie bewilligt werden kann. Und nächstes Jahr soll es noch weniger Geld geben. Ein Problem ist, dass Daueranträge die
jedes Jahr beantragt werden den Topf schon sehr leeren und dadurch andere Projekte hinten runterfallen.
Hintergrund hinter dem Geldschwund: QSL-Mittel werden zweckkegbunden vom Land an die Uni gegeben. 2020 hat
das Land gesagt, dass jedes Jahr 4% mehr Mittel kommen sollen. Das frisst jetzt u.A. die Inflation. Außerdem werden
Daueraufgaben10 immer mehr durch QSL-Mittel finanziert, was halt eigentlich nicht passieren sollte, aber trotzdem
passiert.

Finanzanträge

Zu Beginn der Sitzung sind laut AStA ca. 12.000€ im Fachschaftentopf.
Auszuzahlende Rechnungen sind bitte rechtzeitig vor Jahresende beim AStA einzureichen, damit sie auch noch für den
Fachschaftentopf des Haushalts 2023 angerechnet werden können

Besuch der KOMET

Die Fachschaft Medizintechnik möchte die KOMET11 vom 16. bis 19.11.2023 mit 6 Personen in Magdeburg besuchen.
Kostenaufstellung:
Teilnahmegebühren/Unterkunft: 6 * 35€ = 210€
Hinfahrt: 179,40€
Rückfahrt: 119,40€
−→ Gesamtkosten: 508,80€
Abstimmung: 33 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung
Damit ist der Finanzantrag der Fachschaft Medizintechnik angenommen.

9Auch nächstes mal :)
10das heißt Grundlehre
11Konferenz der Medizintechnikfachschaften
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Besuch der LaFaTa Sport

Die Fachschaft Sport möchte die LaFaTa12 Sport vom 03. bis 05.11.2023 mit 2 Personen in Vechta, Niedersachsen
besuchen. An der LaFaTa nehmen Fachschaften aus Hessen, Niedersachsen und Rheinland Pfalz teil.

Kostenaufstellung:
Teilnahmegebühren: 2 * 35€ = 70€
Anreise: 2 * 20€ = 40€
−→ Gesamtkosten: 110€
Abstimmung: 30 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung
Damit ist der Finanzantrag der Fachschaft Sport zum Besuch der LaFaTa Sport angenommen.

Verwirrung zur Abrechnung von Sportbekleidung

Die Fachschaft Sport hatte in der Vergangenheit Geld für Sportbekleidung beantragt. Mittlerweile ist diese Kleidung
gekauft und die Fachschaft hätte gerne 700€ dafür. Dem AStA ist kein aktuell gültiger Finanzantrag bekannt. Die
Fachschaft Sport soll dafür einen Finanzantrag beim AStA einreichen.

Besuch der GeStEIN

Die Fachschaft Angewandte Geowissenschaften möchte die GeStEIN13 vom 08. - 12.11.2023 in Jena mit 4 Personen
besuchen.

Kostenaufstellung:
Teilnahmegebühren: 4 * 62€ = 248€
Hinfahrt: 4 * 44€ = 176€
Rückfahrt: 4 * 38€ = 152€
−→ Gesamtkosten: 576€
Abstimmung: 28 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung
Damit ist der Finanzantrag der Fachschaft Angewandte Geowissenschaften angenommen.

Besuch der 101. BauFaK

Die Fachschaft Bau- und Umweltingenieurwissenschaften möchte die BauFaK14 vom 27. bis 31.10.2023 in Aachen mit 3
Personen besuchen.

Kostenaufstellung:
Teilnahmegebühren: 3 * 50€ = 150€
Fahrtkosten (Auto): 200€
−→ Gesamtkosten: 350€
Abstimmung: 26 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung
Damit ist der Finanzantrag der Fachschaft Bau- und Umweltingenieurwissenschaften angenommen.

12Landesfachschaftentagung
13Geowissenschaftliches Studentisches Erfahrungs- und Interessensnetzwerk
14Bauingenieur-Fachschaften-Konferenz
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Strategiewochenende Fachschaft Physik

Die Fachschaft Physik möchte vom 01. bis 03.12.2023 mit 11 Personen auf ein Strategiewochenende fahren.

Kostenaufstellung:
Unterkunft: 2 Nächte * 11 Personen * 30€ = 660€
Verpflegung: 2 Tage * 11 Personen * 15€ = 330€
Tagungsraum: 3 Tage * 25€ = 75€
−→ Gesamtkosten: 1065€
Abstimmung: 26 Ja, 0 Nein, 3 Enthaltungen
Damit ist der Finanzantrag der Fachschaft Physik angenommen.

Strategiewochenende Fachschaft Cognitive Psyence

Die Fachschaft Cognitive Psyence möchte vom 15. bis 17.12.2023 mit 20 Personen auf ein Strategiewochenende auf die
Burg Schwarzenfels15 fahren.

Kostenaufstellung:
Unterkunft: 2 Nächte * 20 Personen * 16,50€ = 660€
Verpflegung: 20 Personen * (5€ + 15€ + 10€) = 600€
Tankrechnungspauschale: 70 Liter * 1,90€ = 133€
Carsharing (Caddy, 3 Tage, ca. 250 km): 281€
−→ Gesamtkosten: 1674€
Es ist ein Selbstkostenanteil von 5€ pro Person angedacht.
Abstimmung: 24 Ja, 1 Nein, 4 Enthaltungen
Damit ist der Finanzantrag der Fachschaft Cognitive Psyence angenommen.

Erstsemesterfahrt Fachschaft Sport

Die Fachschaft Sport möchte mit ihren Erstis vom 10. bis 12.11.2023 zur Gülle Mühle in Langenscheid auf eine
Erstsemesterfahrt mit 50 Personen fahren.

Kostenaufstellung:
Übernachtungskosten: 2 Nächte * 50 Personen * 15€ = 1500€
Reinigungspauschale: 230€
−→ Gesamtkosten: 1730€
Die Verpflegung und Reisekosten werden über einen Teilnahmebetrag finanziert.
Abstimmung: 7 Ja, 5 Nein, 18 Enthaltungen
Damit ist der Finanzantrag der Fachschaft Sport zum Ausrichten einer Erstsemesterfahrt angenommen.

15https://ritter-schwarzenfels.de/
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TOP 0 Pizza

Es wurden 7 Pizzen für ca. 45 Personen bestellt.
Es wird angemerkt, dass die Varianz der Pizzasorten größer sein darf, damit Menschen die z.B. Pilze oder Oliven nicht
mögen auch eine Pizza haben die ihnen schmeckt.
Dazu aus dem Protokollpad: wir könnten vielleicht überlegen, ob wir wieder unterschiedliche
(veg.) Pizzen holen, z. B. für Leute die keine Oliven (oder Pilze) mögen ‘und leute
mit paprika allergie!! sehe ich genauso :) diversity immer gut! vergesst die PAPRIKA
(buuuuh) nicht! Also beim nächsten mal einfach 8 mal Pizza Margherita

TOP 0.5 App

Anscheinend sind die E-Mail Adressen über die die Studierenden von der Firma “Campus Athene” kontaktiert wurde über
moodle gescraped, so der Chief Information Security Officer der TU. Die E-Mails der Firma sind jetzt für alle Postfächer
der Uni gesperrt.

TOP 1 Wahl der FSK-Entsandten

Senat

Die FSK kann 2 Personen mit beratender Stimme in den Senat entsenden.
Es stellen sich Denis Andrić (FS CE) und Daniel Simon (FS 04, FS 20) zur Wahl auf.
Wahl von Denis Andrić: 27 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen
Wahl von Daniel Simon: 26 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung
−→ Damit sind Denis Andrić und Daniel Simon in den Senat entsandt.

Universitätsversammlung

Die FSK kann 2 Personen mit beratender Stimme in den Senat entsenden.
Es stellen sich Daniel Simon (FS 04, FS 20) und Richard Schiemann (LaG, Chemie und Biologie) zur Wahl auf.
Wahl von Daniel Simon und Richard Schiemann: 26 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung
−→ Damit sind Daniel Simon und Richard Schiemann in die UV entsandt.

Beirat Sprachenzentrum

Der Beirat Sprachenzentrum konstituiert sich aus 4 von der FSK gewählten Personen16.
Es stellen sich Kevin Reining (FS 05) und Denis Andrić (FS CE) zur Wahl auf.
Wahl von Kevin Reining und Denis Andrić: 27 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen
−→ Damit sind kevin Reining und Denis Andrić in den Beirat Sprachenzentrum gewählt.
Die Fachschaften werden aufgefordert intern nach weiteren Personen zu suchen.
16https://www.spz.tu-darmstadt.de/spz/spz_stud_beirat/index.de.jsp
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E-Learning Beirat

Die FSK kann eine Person in den E-Learning Beirat entsenden17.
Es hat sich leider keine Person gefunden. Die Fachschaften werden aufgefordert nach interessierten Personen zu suchen.

HRZ-AG

Die FSK kann eine person in die HRZ-AG entsenden.
Es stellt sich Lucas Stauder (FS 18) auf.
Wahl von Lucas Stauder: 26 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung
−→ Damit ist Lucas Stauder in die HRZ-AG entsandt.

TOP 2 Demo für studentische Hilfskräfte

Für mittags am Montag, den 20.11. meldet TVStud eine Kundgebung in der Hochschulstraße an. Thematisch soll
in erster Linie bessere Bezahlung von SHK gefordert werden. Es ist aber möglich, breiter die Unterfinanzierung von
Hochschulen zu thematisieren und dies auch im Titel der Demo zu reflektieren. Wir freuen uns über Helfer*innen bei
Festlegung der Überschrift, Bewerbung und wie man sich sonst so einbringen möchte. Außerdem können natürlich
Fachschaften und Hochschulgruppen, die das wollen, ihren Namen mit darunter setzen. Dafür laden wir am Dienstag,
den 31.10.2023 um 18 Uhr im AStA-Konferenzraum zu einem Treffen ein, auf dem wir einiges Festlegen und planen
wollen.
Link zur Telegram Ankündigungsgruppe: https://t.me/+Zr92Vs0JnDIwZjUy
Weitere Infos zu TV Stud: https://tvstud.de/
Und macht viel Werbung bei euren Kommiliton*innen und in euren Fachschaften.
Website: https://hochschulaktionstag.de/
Kontaktadresse: shk@asta.tu-darmstadt.de

TOP 3 Orientierungswochen im Herrngarten

FS20 hat leider unschöne Erfahrungen in der OWO (Woche vor Vorlesungsbeginn) gemacht. Das Piloty-Gebäude wurde
als "Toilettenhaus"missbraucht. Es gab verstopfte und zugekotzte Toiletten und viele betrunkene Menschen. Es gab wohl
einen Vorfall mit einem Studierenden der h_da, der fast mit einem RTW abtransportiert werden musste.
FS02 war im Herrngarten und war im Piloty auf dem Klo. Von Eskalationen an Türen wissen sie nichts. Außerdem wurde
auf die Kritik der FS20 reagiert und die Studierenden wurden dann teilweise woanders untergebracht.
Die FS20 bittet alle FSen ihren OWO-Leitungen zuzutragen, dass bitte in Zukunft darauf geachtet wird, dass so etwas
nicht mehr passiert.
FS16 hatte in der 1. Vorlesungswoche ihre OWO und hat auch vom Piloty gebrauch gemacht, aber sie haben sich nach
Erleben ihrer FS gut verhalten. Die FS18 kann ähnliches berichten.
FS Sport glaubt nicht daran, dass wir hier heute etwas erreichen können, was nachhaltig in den nächsten Jahren einen
Effekt hat. Sie regt an einen Sicherheitsdienst und Zäune im Herrngarten aufzustellen, denn das Problem lässt sich ihrer
Meinung nach nicht in den Griff bekommen.
FS20 geht es erstmal nur um die Kommunikation mit den anderen FSen. Das Thema wird nächstes Jahr nochmal vor der
OWO in der FSK besprochen.
17https://www.e-learning.tu-darmstadt.de/elearning/el_arbeitsgruppe/index.de.jsp
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Es wird angeregt das Kommunikationspad zum Austausch von FS-Kontakten nicht nur über die FSK zu bewerben, sondern
direkt an die FSen zu kommunizieren.

TOP 4 FSK Finanztag

Vor einigen FSKs wurde schonmal angesprochen, dass der AStA den Fachschaften gerne eine Art Fortbildung zu
Finanzanträgen geben würde. Dabei würde es darum gehen, was es alles an Möglichkeiten gibt, wie man vom AStA oder
anderen Organisationen Geld bekommt. Es wird ein dudl-Link herumgeschickt, dabei soll ein Samstag im Dezember
gefunden werden. Es wäre gut, wenn von jeder Fachschaft ca. 2 Vertreter*innen anwesend wären. Daher die Bitte dies,
in die Fachschaften zu kommunizieren.
FS Sport regt an, hier eine “FAQ Videoanleitung” oder Ähnliches zu machen.
Der AStA kann dazu gerne eine Handreichung erarbeiten.
Es wird angeregt das FSK-Wiki entsprechend anzupassen und upzudaten.
Eventuell wird irgendwann in der Zukunft mal Tobi vor einer Kamera stehen und über Finanzen reden.
Im Amtsblatt der Studierendenschaft werden alle Rechtsnormen, die das StuPa beschließt veröffentlicht. Inklusive der
Finanzordnung und der dort anhängigen Reisekostenordnung 18

https://www.asta.tu-darmstadt.de/de/amtsblatt

TOP 5 Geräteprüfung Veranstaltungsmanagement

Uns wurde vom Dezernat IV mitgeteilt, dass ab sofort alle bei Veranstaltungen verwendete Catering-Geräte (a.k.a.
Glühweintöpfe, mobile Warmhalteplatten, Wasserkocher,.....) gesondert geprüft seinen müssen. Erstmal so als Info; habt
ihr schon Erfahrung damit? Wer darf prüfen? Gibt es da eine zentrale Stelle an der Uni? Wer übernimmt die Kosten?
Wie lange hält dann eine Prüfung?
Bei der FS18 kommt regelmäßig mit dem Dekanat/Fachbereich (bin mir spontan nicht sicher, same thing different
name) gemeinsam alle elektrischen Geräte geprüft. Zustimmung aus dem FB01, FB04 und FB20. Es wird angeregt mit
dem zuständigen Dekanat zu reden.

TOP 6 Moodle

Menschen gefällt das neue Update von moodle.tu-darmstadt.de nicht. Es wird ob überlegt ob wir uns da irgendwo
beschweren können.
Das Problem ist, dass das alte moodle System End-Of-Life erreicht hat und nicht mehr unterstützt wird. Deswegen wird
jetzt TU-weit upgedated. Die neue Version hat außerdem viele Funktionen die davor nur sehr mühsam zusammenpro-
grammiert wurden, was vieles einfacher und besser macht.
Fachschaften sollen nochmal ihre Studierenden fragen was denn am neuen moodle Kritikwürdig ist. Das soll bei Kristin19
zusammengetragen werden. Sie wird dann eine Mail an moodle@tu-darmstadt.de formulieren, und diese davor nochmal
über den Verteiler schicken.
Der E-Learning-Beirat könnte dazu was sagen, ist aber leider aktuell nicht besetzt [Anm.d.Prot.].

18[Anmerkung des StuPa-Präsidiums]
19sieverdingbeck@asta.tu-darmstadt.de
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TOP 7 Sonstiges

• Denkt bitte dran, dass Finanzanträge nur noch an finanzen@asta.tu-darmstadt.de gehen und nicht mehr an
fachschaften@asta.tu-darmstadt.de.

• Warzecha wird im Dezember nach 19 Uhr zur FSK kommen, im November hat er leider keine Zeit.
• Der AStA fragt nach, ob es FSen gibt die eine kostenpflichtige OWO haben. Es meldet sich niemand. Der AStA legt
allen ans Herzen für die OWO kein Geld zu verlangen.

TOP 8 Kommende Sitzungen

November: FS03, 29.11., 18:30 Uhr S1|15 / 020
Dezember: FS04, 18.12., 18:30 Uhr S1|05 / 23
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